



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

El Sol del Centro

06/05/2023

LEGISLATIVO



Levanta la mano por la grande Santiago Creel

En el marco de la reunión plenaria nacional de diputados locales del Partido Acción Nacional (PAN), que se realizó en Aguascalientes, el presidente de la mesa directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, levantó la mano como aspirante a la candidatura presidencial y se dijo listo para encabezar el proyecto que derrote a los morenistas en las próximas elecciones del 2024.

<https://www.elsoldelcentro.com.mx/republica/politica/levanta-la-mano-por-la-grande-santiago-creel-10021352.html>